



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

SECRETARÍA DE ESTADO DE COMUNICACIÓN

TRANSCRIPCIÓN

**INTERVENCION DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO EN LA ENTREGA DEL
PREMIO DE LA FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE CÁMARAS DE COMERCIO**

París, 14 de diciembre de 2020

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, PEDRO SÁNCHEZ

Buenas tardes,

En primer lugar, me gustaría darle las gracias al embajador, a José Manuel, por su hospitalidad, y por hacer posible este encuentro en esta maravillosa residencia.

Al señor Breschkow muchas gracias también por su compromiso con España y con una marca que es, como bien comentaba el señor Barrachina, algo diferente en nuestro país.

Señoras y señores:

En primer lugar, felicitar al señor Breschkow, en nombre del Gobierno de España, a usted y a la empresa que representa, por este más que merecido premio.

Si hay una empresa, como bien comentada antes el presidente de FEDECOM, una marca que personifica la transformación social y económica de España en la segunda mitad del siglo XX, esta es sin duda SEAT. Asequibles y fiables, los automóviles SEAT transformaron las vidas de millones de familias españolas, forjando memorias colectivas por el camino.

Varias décadas y muchos modelos después, SEAT sigue liderando el mercado automovilístico español y ganando cuota de mercado más allá de nuestras fronteras como aquí se ha referido.

Ahora que entramos en una nueva era de desarrollo sostenible, en la que identificaremos y también intensificaremos nuestros esfuerzos para hacer frente al cambio climático, -en este último Consejo verán que hemos anticipado al menos un 55% de reducción para 2030 de las emisiones de CO2- SEAT estará una vez más en cabeza de la transformación industrial de España, de un modelo basado en los combustibles fósiles hacia uno basado en la electrificación y la energía limpia.

En su 70 aniversario, SEAT sigue demostrando que apuesta firmemente por el futuro del sector del automóvil, de nuestro país y de nuestro planeta. El compromiso de SEAT y del Grupo Volkswagen en España está fuera de toda duda, aquí se ha hecho referencia a ello. 6.500 empleados de la planta de SEAT en Martorell produjeron, en 2019, más de medio millón de vehículos, la cifra más alta en los últimos 20 años.

A pesar del difícil contexto que vivimos, derivado de la pandemia y sus consecuencias económicas y sociales, SEAT ha reajustado el ritmo de producción



sin aplicar ERTEs, cosa que creo que es digno de subrayar y que es muestra de su compromiso con los valores que defiende la sociedad española y, en consecuencia, su Gobierno, como es el diálogo social y el empleo de calidad.

Este compromiso con el bienestar de nuestra gente quedó más que demostrado cuando la línea del SEAT León en la planta de Martorell se transformó, en un tiempo récord, como bien ha dicho el director general, y además estábamos todos muy pendientes, le puedo garantizar, de esto, para producir respiradores asistidos y así colaborar con el sistema sanitario en plena crisis del COVID-19 en la primera ola.

Por lo tanto, creo que esto es muy importante de recordar porque fue un esfuerzo fruto del intenso trabajo de numerosos empleados de la empresa, del motor más potente que existe, que es la solidaridad, y también de la colaboración público-privada que se estableció entre SEAT y, en este caso, el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, que estuvo muy pendiente también de estos avances junto con el Ministerio de Sanidad.

El pasado mes de julio, SEAT anunciaba una inversión, como he dicho antes, de 5.000 millones de euros en 5 años en proyectos de I+D y en renovar las instalaciones para acoger la producción de coches eléctricos. Este es uno de los grandes desafíos que tenemos por delante. Hemos hablado mucho con su compañía para que podamos hacer realidad algunos proyectos, esperemos que dentro de muy poco como consecuencia de la interlocución que hemos tenido sobresaliente entre SEAT, el grupo Volkswagen y el Gobierno de España.

El año que viene ya abrirá sus puertas un laboratorio de desarrollo y ensayo de baterías para vehículos eléctricos e híbridos.

Los proyectos de SEAT y su visión de futuro del sector encajan perfectamente con la visión industrial, innovadora y de sostenibilidad que el ejecutivo quiere imprimir también a la política industrial en nuestro país.

Es por todo ello, Sr. Breschkow, que es para mí como presidente del Gobierno, un verdadero placer haberle hecho entrega de este premio, que estoy convencido de que no será ni mucho menos el último que recoja su empresa en los próximos años.

Finalmente, permítanme también agradecer al Sr. Barrachina y a FEDECOM su trabajo para potenciar la visibilidad y la internacionalización de nuestras empresas.

Yo coincido con usted en que efectivamente la recuperación económica tiene mucho que ver con la internacionalización de las empresas y de nuestra economía. Agradecer Sr Barrachina a usted y a FEDECOM su trabajo, por supuesto también a la Cámara de Comercio hispano francesa.

14/12/2020

Nuestra recuperación depende, en buena medida, del éxito de las empresas en su aventura internacional y contamos con ustedes, con las empresas punteras de nuestro país, que son muchas y en muchos ámbitos, con las empresas y también con los trabajadores y las trabajadoras de las mismas para liderar esta nueva era de crecimiento más innovador, sostenible e inclusivo que tenemos por delante. Es verdad que hemos pasado un año como bien comentábamos muy difícil en los ámbitos económico, laboral, el social, el sanitario y por tanto en el familiar, el emocional desde el punto de vista personal y también de país pero yo creo que también desde el punto de vista de lo que pueda representar una crisis en términos de oportunidad. Creo que el acuerdo alcanzado el pasado viernes en el Consejo Europeo que desbloquea definitivamente el Fondo de Recuperación, Transformación y Resiliencia para el conjunto de la UE y también para nuestro país es sin duda alguna una ventana de oportunidad que desde luego estoy convencido de que ni trabajadores ni empresas ni el Gobierno de España está dispuesto a desaprovechar. Creo que tenemos una gran oportunidad y en consecuencia una gran responsabilidad y por eso abogo por esa colaboración público privada a la cual antes hacía referencia. Cuenten con nosotros, cuenten con su Gobierno de España y desde luego espero que esta colaboración público privada sea aún más fructífera en los próximos años porque eso será sinónimo de éxito, bienestar y recuperación económica en nuestro querido país.

Muchas gracias.

(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación)